
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1038 

presentata in data  17 giugno  2020 

 a iniziativa del Consigliere Urbinati 

 “Ittico”, iniziativa volta a promuovere il pescato dell'Adriatico che si è tenuta a San 
Benedetto del Tronto dal 25 al 28 luglio 2 

 a risposta orale 

 
 

Considerato che 
 
nel luglio dello scorso anno si è tenuta a San Benedetto del Tronto l'iniziativa denominata 
“Ittico”, volta a promuovere il pescato dell'Adriatico, in attuazione di uno specifico bando di 
accesso ai contributi emanato dalla Regione Marche; 
 
al bando ha partecipato il Comune di San Benedetto, con un progetto che risulta essere 
cofinanziato a valere sul bando regionale, secondo quanto comunicato dalla Regione stessa 
ad ottobre 2019; 
 
a tutt'oggi risulta che alcuni operatori economici ed associazioni coinvolte nell'attuazione del 
progetto non hanno ricevuto la liquidazione delle spese sostenute. 
 
 
 

INTERROGA 
 
il Presidente della Giunta regionale e l'Assessore competente in materia di pesca per 
conoscere i provvedimenti amministrativi adottati dalle strutture della Giunta medesima e le 
comunicazioni intercorse con il Comune di San Benedetto in relazione alla manifestazione 
sopra richiamata. 
 


